

**DE** **Weekend Wochenend-Fischfutter** dient zur problemlosen Ernährung Ihrer Aquarienfische, wenn Sie am Wochenende einmal nicht zu Hause sind. Es enthält alle Bestandteile, die für eine gesunde Ernährung der Fische wichtig sind: Getreide, Fisch und Fischnebenerzeugnisse, pflanzliche Nebenerzeugnisse, Hefen, Algen sowie tierische Nebenerzeugnisse.

Alleinfutter-gefärbt mit EWG-Zusatzstoffen.

**Anwendung:** 1 Stein dosiert automatisch das Futter für 10-15 mittelgroße Fische etwa 3 Tage lang. Entsprechende Anzahl Steine ins Aquarium legen, sie lösen sich durch Futteraufnahme der Fische langsam auf. Keine Wassertrübung!

**Hinweis:** Je nach Wasserhärte lösen sich die Steine schneller oder langsamer auf. Die angegebene Zeit gilt für mittelhartes Wasser.

**UK** **Weekend Fish Food** was developed to provide adequate nourishment for your aquarium fish during your weekend away from home. It contains all the necessary nutrients to keep your ornamental fish healthy and lively: cereals, fish and fish by-products, vegetable by-products, yeast, algae, and animals by-products.

Staple food – EC colorants added.

**Use:** 1 cube automatically supplies the food for 10 to 15 medium-sized fish for about three days. Place the appropriate number of cubes into the aquarium. The cubes gradually dissolve through the food intake of the fish, without clouding the aquarium water.

**Note:** Depending on water hardness, the cubes may dissolve quicker or slower. The specified dissolving time applies to water with medium hardness degrees.